

LA CONCESIONARIA UNIÓN VIAL CAMINO DEL PACÍFICO EN SU PRIMER SEMESTRE DE FASE DE PRE-CONSTRUCCIÓN, PRESENTA BALANCE POSITIVO EN SU GESTIÓN SOCIAL.

- *La Unión Vial Camino del Pacífico en este primer semestre a vinculado laboralmente a más de 200 personas de manera directa y más de 400 de manera indirecta, en su gran mayoría habitantes del área de influencia del proyecto*
- *La concesionaria posee una política de Igualdad que fomenta la presencia de mujeres en todos los niveles, garantizado su desarrollo operativo, técnico y profesional en igualdad de oportunidades, por eso se encuentra comprometida en formar mujeres para las etapas constructivas.*

Guadalajara de Buga, agosto de 2023. La Concesión Unión Vial Camino del Pacífico a través de su programa de Gestión Social, busca establecer mecanismos de comunicación y participación efectiva con las comunidades de los siete municipios del área de influencia directa el proyecto, generando así, acciones encaminadas al reconocimiento del entorno y el saber de sus realidades.

En este primer semestre hemos trabajado de la mano de las comunidades en las etapas de planificación y construcción, lo que ayuda a garantizar el éxito del proyecto de infraestructura que ha esperado el pacífico colombiano por más década.

Como balance del primer semestre la concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico presenta las siguientes acciones desarrolladas basadas en su enfoque social:

1. Vinculación laboral a más de 200 personas de manera directa y más de 400 de manera indirecta.
2. Más de 1.000 usuarios han sido atendidos en nuestras oficinas.

3. Hemos impactado a más de 1.381 personas con nuestros talleres en las diferentes instituciones educativas en temas socioambientales y cultura vial.
4. Hemos generado más de 2 mil emisiones de radio, sumado a más de 150 impactos mediáticos locales, regionales y nacionales, al igual que hicimos entrega de nuestros boletines trimestrales.
5. Se han realizado más de 70 socializaciones en lugares sobre el corredor vial, dirigidas a la comunidad.
6. Desarrollamos más de 50 campañas de seguridad vial, con más de 2.000 usuarios del corredor involucrados.
7. Implementamos tres cursos de formación, en alianza con el SENA: Operación de guadaña para mujeres, del programa: “*Mujeres Todo Terreno*”, Manejo de Información Turística y Manipulación de Alimentos.
8. Se llevaron a cabo más de 42 reuniones de socialización, seguimiento, aclaración de inquietudes y gestiones para el cumplimiento de los acuerdos protocolizados con los consejos comunitarios.
9. Hemos realizado 47 visitas iniciales a las familias objeto de reubicación, más de 12 acompañamientos colectivos a las unidades sociales para aclaración de inquietudes sobre temas socio prediales.
10. Contamos con 3 oficinas fijas en el Distrito Especial de Buenaventura, en el corregimiento de Loboguerrero (municipio de Dagua) y en Guadalajara de Buga. Además, contamos con 2 oficinas móviles, una página web, correo electrónico, línea telefónica para atención de PQRS, sumado a muestras RRSS y diferentes canales informativos de WhatsApp.
11. Impactamos a más de 200 habitantes del sector, brindando acompañamiento a 5 unidades productivas del corredor, en temas de turismo, actividades agropecuarias y artesanías.
12. Se han adelantado 4 reuniones (de consulta previa), de seguimiento con la Dirección de Autoridad Nacional.

13. Hemos realizado dos voluntariados con más de 150 habitantes beneficiados.

En la Unión Vial Camino del Pacífico estamos 100% comprometidos en cumplir el gran objetivo del gobierno colombiano de mejorar la competitividad, a través del desarrollo de esta obra de infraestructura que optimizará y conectará al Pacífico con todo el país, transformando territorios, vidas y propósitos de manera sostenible, incluyentes, aportando al crecimiento del tejido social de esta gran región.

#VamosMásAllá

OFICINA DE COMUNICACIONES
Unión Vial Camino del Pacífico